

FUTBOL

Sr. Gisbert. —Apoyarse en las jugadas.

Sr. Ferrer. —Para esta categoría, un central.

—Si se pudiera retroceder y llevar al actual equipo al de sus tiempos. ¿quién cree que ganaría?

Sr. Vilá. —Creo que nosotros; poníamos más coraje.

Sr. Gisbert. —El equipo de antaño.

Sr. Viñas. —Sin duda alguna, ganaría el actual.

Sr. Ferrer. —Entonces el fútbol era deporte; ahora es espectáculo. Entonces todos éramos de Arbucias y ahora sólo hay 3. Creo que ganaría el actual.

Lamentamos no poder hacerles más preguntas porque el tiempo nos apremia.

Muchas gracias por su amabilidad y por el tiempo que con tanto éxito defendieron el nombre de Arbucias en el ambiente deportivo.

SABORIT-VERA

ARBUCIAS, 8 - LLANSA 2

El partido de hoy ha despertado un interés entre el público, por saber qué jugador local será el que logre marcar el gol n.º 100 del presente campeonato. Al salir los jugadores al terreno de juego, son acogidos con una cálida ovación.

Puesta la pelota en juego, las dudas quedan disipadas en el minuto 3, en el que Alfaro consigue el tan anhelado gol, que es ovacionado largamente, apareciendo una pancarta alusiva a este respecto, y con disparo de cohetes. Esta primera parte termina con el resultado de 3 a 2, conseguidos por Alfaro, Tornés y Alfaro, los locales, y por el delantero centro e interior izquierda, los visitantes. En la continuación, el Arbucias juega algo mejor y consigue 5 nuevos goles, obra de Permanyer, Alfaro, García, Vilá y Ferrer, este último de espléndido cabezazo en plancha.

A destacar en este partido además de lo reseñado anteriormente, que Vilá ha conseguido anotarse su primer gol del campeonato, siendo muy aplaudido, quedando actualmente por conseguir marcar, el sancionado Obiols y los porteros, pues incluso Juano-la, Perarnau y Barberá, que se han alineado en contadas ocasiones, han logrado su gol.

HILARIENSE, 3 - ARBUCIAS, 2

Frente a los eternos rivales, se ha truncado la racha de imbatibilidad que tras 19 jornadas venía ostentando el C. D. A. El equipo de las Guillerías hizo méritos para alzarse con la victoria, no por el juego que desarrolló, sino por el coraje y entusiasmo que a lo largo de todo el encuentro practicó. Fue un partido de juego viril y con excesivos nervios. El Hilariense realizó un partido sin florituras, apoyándose en las jugadas, anticipándose al Arbucias casi siempre, atacando y defendiendo y empleando un coraje del cual sus contrincantes carecieron.

Del Arbucias, salvo la tenacidad de Tornés —rigurosamente marcado por Tarrés II—, los demás estuvieron apáticos y se dejaron dominar por los lo-

cales, tal vez influenciados por las trompetas y gritos del público asistente al encuentro. La defensa visitante fue desbordada una y otra vez por los ágiles delanteros locales, especialmente por el delantero centro y el exterior zurdo, los cuales crearon numerosas ocasiones de peligro ante el marco de Torres, mientras que la delantera del Arbucias, en contadas veces inquietaron los dominios del canchero local.

El árbitro señor Casagrán realizó un arbitraje perfecto.

Finalizó el primer tiempo con 1-0 favorable al equipo local, conseguido por el delantero centro, siendo este mismo jugador quien marca el segundo, al reanudarse el juego. Queralt al cabecear una falta, reduce distancias y Peña, al ejecutar una falta, de fuerte tiro consigue el empate. Faltando pocos minutos para finalizar, el Hilariense se anota el tercer y definitivo gol, dedicándose a perder tiempo de forma poco deportiva, no sólo los jugadores, pues incluso el encargado de guardar los balones los escondía. De todas maneras, los que presenciaron el partido estarán de acuerdo en que la victoria del Hilariense fue merecida.

ARBUCIAS, 4 - FARNES, 0

No ha sido fácil conseguir la victoria aunque el resultado parezca decir lo contrario. La victoria de hoy ha sido laboriosa y con una entrega total de los jugadores que parecían espoleados a raíz de la derrota sufrida el pasado domingo ante el Hilariense. Esta tarde, frente a un equipo que ha utilizado una defensiva a ultranza, hemos presenciado a un Arbu-

bar
MONTSENY



GRAN SURTIDO EN TAPAS

ARBUCIAS